



Mantra

Por: K Jazer

hoy vi a lo poco que nos quedaba de humanidad ser aplastada en nombre de la ayuda humanitaria,
vi políticos jurar por una candidatura que no llegará porque los bosques del país arden y pronto el fuego abrasará la ciudadela.
vi a la gente erigir muros y rezarles a las torres de vigilancia para que mantengan al mal afuera.
vi que ya no importa ver el vaso medio lleno o medio vacío si el agua que nos llega está llena de hidrocarburos.
vi a toda una comunidad más preocupada por una disputa virtual que porque nos están matando.
vi a quienes se vistieron de azul y juraron protegernos no inmutarse frente a quién duele y sangra.
vi loros caer del cielo, cual señal apocalíptica, uno a uno como las gotas de lluvia que tanto anhelaban.
vi uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete, ocho genocidios siendo cometidos a plena luz del día y lo único que pude hacer es darle like a la pantalla, compartir en mis historias, tender la cama, regar las plantas, sonreír de vuelta en la calle, abrazar a mi hermana antes de dormir y sentir el peso de cargar un corazón que vino a sentirlo todo.
vi una y otra vez a lo poco que nos quedaba de humanidad desvanecerse en mis manos.

Me siento temblar,
siento la rabia en
la parte posterior de la garganta
haciéndome salivar,
siento mi sistema
nervioso activándose,
haciendo lo que ha hecho
desde hace siglos.

Así que vuelvo al cuerpo, regulo mi respiración, dejo de tensar
la mandíbula, calmo mi mente, me dispongo a contar hasta
diez, y respiro:

- 1) los desaparecidos,
- 2) en quienes están en prisión preventiva esperando un juicio que no llegará,
- 3) en quienes intimidaron y tuvieron que huir,
- 4) en quienes no tuvieron a dónde huir y los asesinaron,
- 5) en el estudiante que su propia institución educativa lo mandó a golpear,
- 6) en lx activistxs que ya cuentan con una carpeta de investigación,
- 7) en todas las personas que tienen que dormir cerca de su violentador,
- 8) a quienes criminalizaron por ejercer el trabajo sexual,
- 9) lxs periodistas asesinadxs,
- 10) a quienes les arrebataron sus tierras, su lengua, su estética, su comida, su familia, su cuerpo, su vida.

Y es que, ¿qué mantra repito?

¿qué combinación de clonazepam con Imipramina hace que me duela menos el mundo?

¿qué incienso dura lo suficiente para limpiar este sistema?

¿qué pasa cuando todos los días ofrendan la sangre de alguien como yo
a su dios en las alturas

de los rascacielos?

Tierra por la que luchan
ruega por ellos
Todos los ojos que miran a Rafah
ruega por ellos
Marea verde
ruega por ellas
Digna rabia
ruega por nosotros
A todxs lxs nacidxs en medio de la
revolución
por favor
rueguen por nosotrxs

